
Castellalto. PRESENTAZIONE CANDIDATO SINDACO PAOLO IACHINI
PRESENTAZIONE CANDIDATO SINDACO PAOLO IACHINI

Paolo Iachini

Domani sera – giovedì 24 marzo – alle ore 21.00, presso l’Eden Center di Castelnuovo Vomano  – Teramo, si terrà  la
Presentazione ufficiale  alla  stampa e  alla  città   del  candidato  sindaco di  Castellalto   AVV.  PAOLO IACHINI  alle  prossime
elezioni comunali del 15 e 16 maggio.

Assieme all’Avvocato  Iachini  saranno  presenti  all’appuntamento  il  Coordinatore  Provinciale  del  PDL  Senatore Paolo
Tancredi ed  il Vice Coordinatore Assessore Giandonato Morra.

Teramo. Divieto di  cumulo delle indennità di  funzione: è stato
dato mandato agli uffici di provvedere agli adeguamenti di legge
Divieto di cumulo delle indennità di funzione: è stato dato mandato agli uffici di provvedere agli adeguamenti
di legge

In merito alle questioni sollevate dal consigliere Riccardo Mercante (IDV) sui divieti di cumulo di indennità per quanto
riguarda eletti ed amministratori pubblici, così come prefigurati dal decreto legge 78 del maggio 2010, si fa presente, che è
stato  dato  mandato  al  dirigente  degli  Affari  generali  di  provvedere  alla  sua  corretta  applicazione.  Si  tratta,  infatti,  di
questioni  amministrative  che  devono  essere  affrontate  dalla  dirigenza  e  non  dall’esecutivo  dell’ente.

Il dirigente Antonio Flamminj, nella valutazione del caso, ha deciso di sottoporre un quesito al Ministero degli Interni per
conoscere l’interpretazione autentica di alcuni passaggi sui quali sussistono dei dubbi. Il decreto, infatti, prevede diverse di
tipologie di divieto e ogni caso va valutato a se stante.

Lo stesso quesito è stato posto anche all’Unione nazionale delle Province. Una volta sciolti i dubbi interpretativi si procederà
d’ufficio alle comunicazioni di legge e a eventuali conguagli laddove sarà necessario.

Nell’occasione si fa presente che il presidente Valter Catarra, all’indomani della sua nomina, ha rinunciato all’indennità di
Sindaco del Comune di Notaresco.

Teramo 23 marzo 2011
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Teramo.  Lotto  Zero  un’inutile  opera  e  uno  spreco  di  danaro
pubblico
Lotto Zero un’inutile opera e uno spreco di danaro pubblico

Il Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi si attivi presso l’Anas perché i teramani di Porta Romana siano adeguatamente risarciti
dei danni provocati dai lavori del Lotto Zero. Un’opera concepita dalle giunte di centrosinistra (Sperandio), inutile perché
realizzata non tenendo conto delle reali esigenze della collettività: non ci possono passare i camion e le moto, un bus a
malapena. Ma allora a che serve la bretella del Lotto Zero? Ma quale “anti-caos”?

Noi della Lega Nord Abruzzo Segreteria Provinciale di Teramo pensavamo che il Lotto Zero servisse a decongestionare
il  traffico per la  città di  Teramo, non altro.  Vogliamo sapere quanto la  compagnia,  che ha assicurato i  rischi  dei  lavori  del
Lotto Zero, abbia effettivamente liquidato all’Anas che avrebbe poi dovuto ripartire queste somme ai danneggiati  di  Porta
Romana. Invece questi poveri cittadini si trovano con le case sfasciate in un Quartiere storico che andrebbe recuperato e
valorizzato, e con contenziosi ancora in piedi per chissà quanti anni.

Emblematico è il caso di un condominio di Vico del pero, che ha avuto come risarcimento per danni una certa somma ma
che in realtà non può spenderla per recuperare lo stabile in quanto l’Anas ha fatto appello alla sentenza di primo grado. Ed
ancora, una famiglia ha avuto come risarcimento la somma di 27mila euro per danni interni (l’appartamento distrutto) di cui
duemila euro per il trasloco, ma stranamente il CTU nominato dal Giudice era un docente universitario della Sapienza di
Roma, che aveva fatto in passato consulenze di una certa rilevanza per l’Anas.

A nulla sono valse le proteste dell’avvocato che aveva una perizia di parte con una valutazione reale maggiore di quella del
CTU. Tutte queste persone sfinite dai contenziosi andrebbero aiutate davvero a recuperare le loro case invece di festeggiare
un’opera progettata male  che in questo modo non serve alla città.

La  Lega Nord Abruzzo  esprime ed  assicura  tutta  la  propria  vicinanza  e  solidarietà  agli  abitanti  di  Porta  Romana
danneggiati dal Lotto Zero, ed auspica per le persone che aspettano giustizia da oltre dieci anni, un processo civile “breve”
veramente equo e giusto per la risoluzione di queste controversie. Chiediamo, inoltre, al Sindaco Brucchi di lanciare un
progetto vero per il recupero e la valorizzazione dello storico Quartiere di Porta Romana.

Teramo, lì 23 Marzo 2011 Segreteria Prov.le Lega Nord Abruzzo

Franco De Angelis

Giulianova.  Si  comunica  alla  S.V.  che,  causa  forza  maggiore,
l’incontro con il Maestro Bettino Trevisan dal titolo “Seminario sul
Fantastico” non avrà luogo domani giovedì 24 marzo poiché si è
reso  necessario  rinviarlo  a  data  da  destinarsi  che  verrà
opportunamente  comunicata.
Si comunica alla S.V. che, causa forza maggiore, l’incontro con il Maestro Bettino Trevisan dal titolo
“Seminario sul Fantastico” non avrà luogo domani giovedì 24 marzo poiché si è reso necessario
rinviarlo a data da destinarsi che verrà opportunamente comunicata.

Cordiali saluti
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DMEN Srl
Via Antonio Gramsci 62 – Giulianova (TE)
Tel.  085 9040673/4
www.dmen.it

Giulianova,  2  -3  Aprile  Seminario  Esperienziale  Buena  Vista,
esercizi per vederci meglio e ridurre la dipendenda dagli occhiali
Giulianova, 2 -3 Aprile  Seminario Esperienziale Buena Vista,
esercizi  per  vederci  meglio  e  ridurre  la  dipendenda dagli
occhiali
Gaia presenta
Vederci Meglio con il metodo Bates
BUENA VISTA
Seminario esperienziale
Sabato 2 Aprile –Domenica 3 Aprile
Con Maurizio Cagnoli, esperto di percezione visiva
Vederci meglio –Con il metodo Bates
Migliorare la capacità di percezione dell’occhio,ridurre la dipendenza dagli occhiali
e lenti a contatto,migliorare la capacità di concentrazione e la capacità di entrare
in contatto(visivo e non) con i nostri simili e con l’ambiente attraverso uno sguardo
più vivo e vibrante.
Dedicato a:
Miopi,presbiti,ipermetropi,
strabici.astigmatici.
Chi vuole ridurre o eliminare la dipendenza dagli occhiali.
Chi lavora al computer. Chi soffre di presbiopia (persone oltre i 40 anni)
Genitori di bambini con problemi visivi
Chi vuole ritrovare il piacere di vedere
Vedere bene è un’arte Che può essere insegnata E imparata
Programma
Durante il training vengono utilizzati giochi ed esercizi per rimettere in forma la
capacità  visiva(metodo  Bates,Gestalt.  Feldenkrais,Programmazione
Neurolinguistica etc…),esperienze varie e piacevoli per prendere consapevolezza
del meccanismo della visione.
-Shah e rituale dei nomi
-Otto pigri
-Contatto visivo
-Jazzercise
-Frecce direzionali
-Oscillazioni ampie
-Visualizzazione del lago tropicale
-Meditazione Mandala
-I tre principi del metodo Bates
-Mobilizzazione collo/spalle
-Automassaggio
-Respiri bestiali
-Domande e risposte
-Indicazioni su come andare avanti dopo il seminario
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Durata Corso:
1 week end (10 ore)
Orario:  il  corso  inizia  il  sabato  alle  9:30  in  punto(arrivare  alle  9:00  per  la
registrazione)
E termina la domenica alle 15:00
Sede:
presso l’Hotel Corallo Via Lepanto 47 Giulianova Lido (TE)
Pranzo:
si può mangiare cose semplici presso la struttura.
Costo: 160 euro
Segreteria organizzativa:
il corso è a numero chiuso. Al momento dell’iscrizione bisogna versare un acconto
di 50 euro.
Maurizio Cagnoli 1947, sociologo ad indirizzo psicologico ed Esperto in percezione
visiva. Propone Buena Vista da più di 20 anni in Italia, Germania, India e Spagna.
Presidente dell’Aiev,  associazione italiana per l’educazione visiva e insegnante
riconosciuto del metodo Bates.
Cosa succede nel seminario
Si fanno giochi e attività stimolanti in coppia o da soli,in un’atmosfera rilassata e
coinvolgente. Si scopre con piacere di potere stabilire con gli altri partecipanti,un
rapporto di  cordiale solidarietà. Già durante il  seminario accadono momenti  di
visione  nitida,  o  comunque  sensibilmente  migliori  del  solito(clear  flashes)  che
motivano  a  proseguire.  Si  imparano  ad  utilizzare  gli  occhiali  stenopeici  di
transizione (Rasterbrille). Si riceve materiale scritto per potereproseguire da soli
dopo il gruppo.
Cosa portare al seminario
-vestiti comodi
-calzini spessi
-una coperta
-un quaderno per gli appunti
-occhiali vecchi (più leggeri)
-scatolina per lenti a contatto
-prescrizione (gradazione)degli occhiali

Informazioni e iscrizioni
Valeria Cantarini
3389211217
valeriacantarini@libero.it

Abruzzo. UIL: ancora sui Consorzi Industriali
ancora sui Consorzi Industriali

23 marzo 2011

Con la presente, Vi inviamo un comunicato del Coordinamento Regionale RSA UIL-FPL Consorzi per lo Sviluppo Industriale
d’Abruzzo che fornisce nuovi elementi di critica del disegno di legge regionale sui Consorzi Industriali, anche alla luce di un
convegno sulle  Aree Produttive Ecologicamente Attrezzate svoltosi a Bologna il 14 marzo 2011.

Come  potete  leggere,  il  convegno  della  Rete  Cartesio  dimostra  che  la  contrapposizione  tra  Aree  Produttive
Ecologicamente Attrezzate e Consorzi Industriali è una forzatura senza fondamento.
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Esperienze come quella del Friuli confermano che i Consorzi Industriali sono strutture idonee ed avanzate in materia di area
produttive.

Si tratta, dunque, di riformare i Consorzi, non di cancellarli.

Bisogna partire dalle cose che hanno funzionato per migliorarle ulteriormente e portare al  loro livello le realtà inefficienti,
non di appiattire tutte le esperienze su quelle peggiori, dei cui disastri la politica ha la responsabilità principale, con la
sequela di commissariamenti improduttivi che ha disposto, azzerando la vita democratica di questi enti per anni ed anni,
senza venire a capo di nulla.

Si prendano a riferimento le riforme dei consorzi industriali fatte con successo da alcune regioni e si rinunci ad un approccio
distruttivo di cui sfuggono le motivazioni.

A pagina 2, la nota sul Convegno di Bologna

Cordiali saluti

(Roberto Campo)

Recenti ed autorevoli documenti a livello  nazionale  sostengono  che  i  consorzi  industriali sono  strutture 
idonee   ed  avanzate   in   materia   di aree  produttive  –  il  d.d.l.r.  Abruzzo invece propone l’inaccettabile
smantellamento di queste strutture.

La UIL ha trasmesso ai Consiglieri Regionali, ai Sindaci ed alle altre parti sociali il seguente dossier:
– documento UIL FPL del 21/03/2011,

– stralcio atti convegno CARTESIO del 14/03/2011 (le Aree Produttive Ecologicamente Attrezzate in Italia: stato dell’arte
e prospettive),

– sintesi preliminare del progetto SIAM (pianificazione territoriale e sviluppo economico),

– stralcio linee guida risultanti dal progetto SIAM (per l’insediamento e la gestione di aree produttive sostenibili),

* * *

Sintesi del documento UIL FPL del 21/03/2011:

Oltre ai precedenti documenti, con i quali la UIL ha espresso e motivato perplessità e contrarietà sul D.D.L.R. Abruzzo
“riordino delle funzioni in materia di aree produttive”, approvato dalla Giunta Regionale in data 21/02/2011, vi sono altri
importanti ed autorevoli argomenti che la inducono, ancora di più, a ritenere detto D.D.L.R. infondato e pericoloso per la
collettività abruzzese.

Il 14 marzo 2011 si è svolto, a Bologna, il convegno intitolato “le Aree Produttive Ecologicamente Attrezzate in Italia:
stato dell’arte e prospettive”,  organizzato dalla  Rete Cartesio  (che comprende 170 organizzazioni)  e  con la
partecipazione del Tavolo di Lavoro Interregionale, costituito da Emilia-Romagna, Friuli Venezia Giulia, Liguria,
Marche, Piemonte e Toscana.

Il  convegno  ha  evidenziato  che  “in  altre  Regioni,  nelle  quali  non  esistono  leggi  specificatamente  dedicate  alle  Aree
Produttive Ecologicamente Attrezzate, vigono altre norme che agevolano la gestione ambientale delle aree produttive; è il
caso delle leggi regionali che disciplinano i Consorzi di sviluppo industriale, che rappresentano strutture
idonee alla gestione unitaria di numerose tematiche d’area, comprese quelle ambientali  (es.,  Friuli  V.G.,
Sicilia)  (…) Il  Friuli  non ha una normativa sulle A.P.E.A.,  ma ha una legge sui  Consorzi  per lo sviluppo
industriale  che  presenta  forti  elementi  di  analogia,  soprattutto  in  termini  di  servizi  collettivi  e  semplificazioni
amministrative. Inoltre,  in Friuli sono presenti esempi avanzati di aree produttive con modalità gestionali e
dotazioni infrastrutturali improntate alla sostenibilità”; “un ruolo determinante è svolto dai Consorzi “; “i
Consorzi che assumono un ruolo simile al Gestore Unitario / Soggetto Responsabile di un’ A.P.E.A.”.



In più, i Consorzi per lo sviluppo industriale del Friuli gestiscono agglomerati industriali di interesse regionale, individuati
dagli  strumenti  di  programmazione  economica  e  di  pianificazione  territoriale  regionali;  ai  Consorzi  sono  attribuite  le
funzioni di pianificazione territoriale negli ambiti di competenza e per il perseguimento dei fini istituzionali.

Dal convegno è emerso anche che il fenomeno più osservato nei casi di studio è rappresentato da un’evoluzione ed
un ampliamento delle funzioni dei soggetti esistenti e non dall’istituzione ex novo di organismi preposti alla
gestione dell’area.

Appare evidente insomma che quest’ultimo argomento e gli altri sopra riportati, che compongono il quadro delle aree
produttive impegnate in un percorso di riqualificazione (per ciascuna Regione oggetto di studio), si pongono tutti in netto
contrasto con i contenuti e le disquisizioni a supporto del D.D.L.R. proposto dall’Assessore ed approvato dalla
Giunta Regionale abruzzese.

Ad ulteriore conferma della fondatezza delle critiche costruttive avanzate dalla UIL, vi  è un altro esempio, non meno
importante,  nel  panorama nazionale  di  progredita idoneità dei Consorzi in materia di pianificazione territoriale e
sviluppo economico sostenibile. Il Progetto Life Ambiente S.I.A.M., sull’argomento del modello di Area Industriale
Sostenibile, coinvolge, oltre all’E.N.E.A., il Consorzio per la zona industriale e portuale di Padova ed i Consorzi per
lo sviluppo industriale di Frosinone e di Rieti-Cittàducale.

In conclusione, si ribadisce la convinzione che detto D.D.L.R. Abruzzo sia stato malamente predisposto ed approvato e che 
debba essere assolutamente emendato in modo radicale, poiché si pone pure in contrasto con lo stato dell’arte e le
prospettive delle  Regioni  d’Italia  più progredite in  materia,  che  confermano che i  Consorzi  per  lo  sviluppo
industriale sono strutture idonee ed avanzate, grazie anche all’interesse ed al supporto delle Regioni stesse.

23 marzo 2011

Coordinamento Regionale RR.SS.AA. UIL FPL Consorzi per lo Sviluppo Industriale d’Abruzzo

Abruzzo. LUISS E CONFINDUSTRIA ABRUZZO A caccia di talenti
LUISS E CONFINDUSTRIA ABRUZZO A caccia di talenti

Reclutare i migliori talenti su tutto il territorio nazionale, valorizzando l’eccellenza di un modello che, per la qualità della
didattica e dell’ambiente studentesco e il  forte collegamento con il  mondo del lavoro, forma con cultura d’impresa e
vocazione  internazionale  “classe  dirigente”  per  il  Paese.  Questi  sono  gli  obiettivi  che  la  LUISS –  Libera  Università
Internazionale degli  Studi  Sociali  Guido Carli  –  illustrerà lunedì 28 marzo 2011,  alle  ore 10:30, presso  la  sede di
Confindustria Abruzzo, Nucleo Industriale – Loc. Campo di Pile, agli studenti dell’ultimo anno delle scuole medie superiori
di L’Aquila e provincia. Le opportunità di studio e gli sbocchi professionali saranno al centro dell’incontro, organizzato dalla
LUISS in collaborazione con Confindustria.

Aprirà i lavori Mauro Angelucci, Presidente di Confindustria Abruzzo che illustrerà il rapporto tra formazione e mondo del
lavoro  e  i  profili  e  le  competenze  ritenuti  più  utili  per  il  sistema  delle  imprese  del  territorio.  A  seguire,  gli  interventi  di
Giuseppe Melis, docente LUISS presso le Cattedre di Diritto tributario e Diritto tributario delle imprese, che illustrerà
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l’offerta  formativa  delle  tre  Facoltà  di  Economia,  Giurisprudenza  e  Scienze  Politiche  e  di  Alessandro Petti,  Responsabile
Relazioni  Associative  LUISS,  che presenterà  il  modello  formativo  LUISS e  i  servizi  offerti  agli  studenti.  E’  infine prevista  la
testimonianza di Nicola Cinquino, laureato LUISS di origine abruzzese e referente della segreteria organizzativa del LUISS
Network Point di Pescara.

.L’università intitolata a Guido Carli si conferma ai primi posti tra gli atenei nazionali scelti dagli studenti. I risultati raggiunti
lo dimostrano: sono state,infatti, 4020 le domande di ammissione ai corsi di Laurea Triennale e a Ciclo Unico a.a.
2010-2011, con un incremento del +17,6% rispetto al 2009. In notevole crescita  anche le domande  di studenti esterni,
registrate per i corsi di Laurea Magistrale di Economia e Scienze politiche, che hanno segnato un +33% rispetto al
precedente anno accademico.

Alcuni dati sulla LUISS: 1 a 7 è il rapporto docenti/studenti; 0,6% il tasso medio di abbandono degli studenti LUISS
contro una media nazionale del 18%; 3,3 anni il tempo medio di laurea (Corsi di Laurea Triennale); 86% i laureati che
trovano lavoro entro 6 mesi dalla laurea

Per quanto riguarda i dati regionali, nel 2010 le domande di ammissione ai corsi di Laurea Triennale e Magistrale a Ciclo
Unico  LUISS  presentate  dalle  aspiranti  matricole  abruzzesi  sono  state  195  (4,9%  sul  totale  delle  domande  di
ammissione). Attualmente gli studenti provenienti dalla Regione Abruzzo iscritti alla LUISS sono 343, (4,58% sul
totale della popolazione studentesca). 115 sono de L’Aquila.

Per le aspiranti matricole, la prova di ammissione ai Corsi di Laurea Triennale e a Ciclo unico per l’a.a. 2011-2012, si
svolgerà prima della maturità, il 12 aprile 2011.

Per agevolare gli studenti fuori sede, la prova, si terrà a Roma e contemporaneamente in numerose altre città.

Per la Regione Abruzzo, la prova di ammissione si terrà a Pescara, presso il Liceo Classico G. D’Annunzio in via Venezia 41 e
ad Avezzano, presso l’Istituto Tecnico Commerciale G. Galilei, in via Monsignor Domenico Valerli, 131.

Per ulteriori informazioni: www.luiss.it/ammissione/prova/.

Abruzzo. Coldiretti: OLIO AL SOL, GRAN MENZIONE ALL’AZIENDA
DI GIACOMO UNICA PESCARESE PREMIATA

OLIO  AL  SOL,  GRAN  MENZIONE  ALL’AZIENDA  DI  GIACOMO  UNICA  PESCARESE
PREMIATA

Al  Sol  d’Oro,  l’unico  concorso  di  livello  internazionale  per  l’olio  di  qualità,  organizzato  da  Veronafiere  con  un  importante
panel  d’assaggio,  composto  da  professionisti  italiani  ed  esteri  altamente  qualificati,  su  218  oli  da  5  Nazioni  ha  trionfato
anche una azienda pescarese, l’azienda agricola di Sandro Di Giacomo di Pianella, che si è aggiudicata una delle venti Gran
menzioni attribuite all’olio con fruttato leggero. Un riconoscimento perseguito da anni, che arriva con grande soddisfazione
del titolare dell’azienda agricola, socio storico della Coldiretti e componente del consiglio della Federazione Provinciale di
Pescara e dell’associazione regionale Agrimercato d’Abruzzo. <<Il premio al Sol è un riconoscimento al lavoro che tutta la
famiglia Di Giacomo sta portando avanti con impegno e volontà>>  dice Sandro Di Giacomo <<un riconoscimento che ci
spinge a fare sempre meglio e che conferma anche la bontà dell’olio aprutino-pescarese, apprezzato  negli ultimi anni anche
all’estero>>. Due i canali usati da Di giacomo per la commercializzazione dell’extravergine premiato: la vendita in azienda e
nei  mercati  di  Campagna  amica  per  la  realizzazione  della  filiera  agricola  italiana  che,  così,  conferma  di  avere  tra  i  suoi
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prodotti esemplari di eccellenze territoriali molto graditi dai consumatori. La premiazione dell’azienda Di Giacomo è prevista
il 9 aprile.

Teramo. Riccitelli  sconosciuto Recital per il  Settantennale della
scomparsa di Primo Riccitelli Non una semplice commemorazione,
ma  un  primo  bilancio  della  figura  e  dell’opera  di  un  grande
musicista  dimenticato

Primo Riccitelli

Riccitelli sconosciuto

Recital per il Settantennale della scomparsa di Primo Riccitelli

Non una semplice commemorazione, ma un primo bilancio

della figura e dell’opera di un grande musicista dimenticato

In occasione del settantennale della scomparsa di Primo Riccitelli, uno dei maggiori musicisti teramani del Novecento, la
Società  della  Musica  e  del  Teatro  “Primo  Riccitelli”  ha  avviato  una  serie  di  ricerche  biografiche  e  documentarie,
affidate a Silvio Paolini Merlo,  per accertare l’esatto lascito artistico di  Riccitelli,  più ampio e articolato di  quanto finora
creduto.

È nata così l’idea di riproporre in un recital di musiche riccitelliane un repertorio fino ad ora mai riunito insieme in un unico
concerto,  corredato  di  un  apparato  filologico  e  critico  aggiornato  che  possa  metterne  in  evidenza  le  peculiarità  e  l’esatto
contesto culturale.

Il recital, di cui prossimamente saranno note data e interpreti, vedrà una prima parte interamente dedicata alla produzione
cameristica di Riccitelli, la quale comprenderà, fra l’altro, una prima esecuzione assoluta: la romanza per tenore e pianoforte
del  1899  “Deh  non  guardarmi”,  lavoro  giovanile  inedito  recuperato  a  Roma  grazie  alla  cortese  disponibilità  della
professoressa Marina Wallace, erede della dedicataria del pezzo, Silvia Mariani in Scarselli.

Nella  seconda  parte,  dedicata  invece  alla  produzione  operistica,  verranno  riproposte  alcune  delle  pagine  più  significative
delle tre opere superstiti, tutte pubblicate dall’editore Sonzogno di Milano, lo stesso di Pietro Mascagni, col quale Riccitelli
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studiò, ma anche di Giacomo Puccini e di Francesco Cilea, dai quali Riccitelli ottenne un importante primo premio assoluto
nel 1922, in occasione della composizione della commedia lirica I Compagnacci. Anche in questo caso, il recital proporrà per
la prima volta ampie sezioni da Maria sul Monte, leggenda lirica in 2 atti su libretto di Carlo Zangarini andata in scena al
Teatro Carcano di Milano nel 1916. L’unico spartito completo di quest’opera, per lungo tempo dichiarata perduta, è stato
infatti recuperato presso il “Fondo Vincenzo Bellezza” dell’Accademia di S. Cecilia di Roma. Oltre a Maria sul Monte e a I
Compagnacci, titolo anche quest’ultimo non più riproposto dopo l’ultimo allestimento, curato sempre dalla Riccitelli, che
venne allestito nei teatri di Teramo e Atri nel novembre 1999, verranno eseguite arie e duetti anche dalla terza e più matura
opera compiuta da Riccitelli, Madonna Oretta, commedia lirica in 3 atti di Giovacchino Forzano, rappresentata per l’ultima
volta nel 1952 e, anche in questo caso, erroneamente dichiarata perduta per i suoi due terzi.

Entrambe le parti del recital verranno intercalate da brani di Mascagni, Puccini e Francesco Paolo Tosti.

Giulianova.  Eventi  al  Circolo  virtuoso  Il  nome  della  Rosa
Giulianova  Alta,  Via  Gramsci  46/a
Ciao Walter de berardinis,

Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Sempre sorriso
Chico, Lucrezia, Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

**********************************************

L’incontro di venerdì 25 con Gabriele Reggi (Liberaci dagli sbirri) è rimandato a data da destinarsi causa sopraggiunti
problemi fisici (febbre da cavallo!) dell’amico e collaboratore Simone Gambacorta. Ce ne scusiamo con i soci.

**********************************************

E’ in fase di creazione anche a Giulianova un Comitato per l’Acqua Pubblica (cercalo su facebook) e si terrà la prima
assemblea domenica 3 aprile dalle ore 18,00 presso Loggiato del Sottobelvedere a Giulianova alta; il Circolo è tra i promotori
e sarà nostra cura darne maggiore informazione nelle prossime comunicazioni.

**********************************************

Sabato 26 marzo ORE 21,30
TEATRO
“VITA DI CARMELO BENE – Il ritorno a casa”
Monologo di:
Vincenzo DI BONAVENTURA

Dedica speciale ad uno dei maggiori rappresentanti della scena italiana. E’ un Recital che coglie le fasi significative della vita
di Carmelo Bene, quelle che ne hanno caratterizzato le scelte, gli incontri, le testimonianze, quelle che lui ha voluto donarci
grazie al suo meraviglioso libro testimoniale: “Vita di Carmelo Bene, intervista di Giancarlo Dotto”…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=570

**********************************************
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Domenica 27 marzo ORE 21,45
CINEMA
“Il mostro è in tavola… barone Frankenstein”
Ideazione:
Andy WARHOL
Regia:
Paul MORRISSEY

A cura di:
Roberto IACONI

Il barone Frankenstein (Udo Kier) compie nel suo castello segreti esperimenti con l’aiuto del suo assistente Otto (Arno
Juerging)…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=573

**********************************************
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